

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 62	S0168/14	24.06.2014
zum/zur		
A0108/14 FDP-Ratsfraktion, Fraktion CDU/BfM, SPD-Stadtratsfraktion, Fraktion DIE LINKE/ Menschenrechte, Tier- und Naturschutz, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen		
Bezeichnung		
Straßenbenennung nach Selma Rudolph		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	08.07.2014	
Ausschuss für kommunale Rechts- und Bürgerangelegenheiten	11.09.2014	
Stadtrat	02.10.2014	

Zum Antrag

„Die Landeshauptstadt Magdeburg benennt eine Straße nach der erfolgreichen Magdeburger Wirtschaftsführerin und Stifterin Selma Mathilda Rudolph (1853 – 1931). Die Benennung sollte räumlich möglichst in Buckau oder in der Neustadt erfolgen.“

nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Die Arbeitsgruppe Straßennamen und Hausnummerierung hat den Antrag thematisiert und ausführlich beraten. Im Ergebnis steht die Arbeitsgruppe dem Antrag und Vorschlag aufgeschlossen gegenüber und bewertet ihn auch unter dem Gesichtspunkt von Straßenbenennungen nach Frauen mit positiver Unterstützung.

Ebenso wird die favorisierte räumliche Zuordnung der Benennung möglichst nach Buckau oder Neustadt entsprechend der Antragsbegründung unterstützt.

Da gegenwärtig kein aktueller Benennungsbedarf in beiden Stadtteilen vorliegt, kann jedoch leider keine Aussage zu einem möglichen Realisierungszeitraum getroffen werden. Bei entsprechendem Benennungsbedarf und Umfeld wird der Antrag und Vorschlag vorrangige Berücksichtigung finden.

Dr. Scheidemann